

**PALABRAS “COCTEL CORTE SUPREMA DE JUSTICIA”  
SR. ELIAS ANTONIO SACA  
PRESIENTE DE LA REPUBLICA  
25 DE JUNIO DE 2004.**

A nuestros anfitriones a Casa Presidencial, tenemos muy poco tiempo como les decía ayer en la inauguración de la cumbre, de estar acá iniciando este gobierno, nos sentimos muy honrados de darles la bienvenida a toda esta delegación de los honorables representantes de la Cortes y Poderes Judiciales de Iberoamérica

Bienvenidos a El Salvador, bienvenidos a su casa, esperamos que estas deliberaciones hayan resultado fructíferas, que den definitivamente a la justicia iberoamericana, muy buenos resultados.

Este día nos acompaña nuestro Gabinete de Gobierno, quienes también van a tener la oportunidad de departir con ustedes.

Quisiera agradecerle al Presidente de la Corte Suprema, al doctor García Calderón, este esfuerzo enorme de nuestra Corte, por organizar un evento internacional que pone en el mapa a El Salvador, y seguramente las decisiones tomadas por ustedes, nos van ayudar no solamente a mejorar la impartición de justicia, sino también en la gobernabilidad democrática, que es un tema que hoy por hoy ha cobrado muchísima fuerza aquí en El Salvador.

Así que estimados amigos, esta es su casa, bienvenidos, muchísimas gracias y ojalá que hayan disfrutado aquí en El Salvador de su estadía.

Muchísimas gracias y buenas noches.